
1 
 

LANGAGE SIMPLIFIÉ 

Quels sont les attentes et besoins des personnes en situation de 

handicap sur la commune d’Esneux ? 

 

La Commune d’Esneux veut créer  

un Conseil Consultatif de la Personne en situation de Handicap (CCPH). 

 

Le CCPH est un groupe de personnes qui s’occupent des personnes handicapées. 

 

Pour créer ce CCPH, la Commune d’Esneux veut connaître  

les besoins et les attentes des personnes handicapées. 

 

Vous êtes handicapé ou vous aidez une personne handicapée, 

vous pouvez répondre à ce questionnaire.  

Vous pouvez répondre à ce questionnaire jusqu’au vendredi 17 juin. 
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On peut trouver le questionnaire sur Internet. 

 

 

 
 

Vous avez des questions ?  

 

0492.22.75.82 - Alissa Neyens 

 
 

  

alissa.neyens@esneux.be 
 

 

Le questionnaire complété peut être déposé  

 à l’accueil de la Commune 

Place Jean d’Ardenne, 1 à Esneux, 

 ou dans la boîte aux lettres du Château Brunsode 

Domaine Brunsode, 2 à Tilff. 

 

Merci. 

Scannez-moi 

mailto:alissa.neyens@esneux.be
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Vous remplissez ce questionnaire : 

o pour moi - je suis une personne handicapée 

o pour un proche handicapé 

 

Si vous remplissez ce questionnaire pour votre proche handicapé, 

les informations qui suivent concernent votre proche handicapé. 

 

Etes-vous intéressé de participer à un CCPH ? 

o Oui                      

o Non 
 

 

Vous voulez connaître les activités organisées pour les personnes handicapées ? 

 

Ecrivez votre nom, prénom, téléphone et email : ………………………………………………… 

…………………………………………………………………………………………………… 

…………………………………………………………………………………………………… 
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Votre identité  

 

Vous êtes :  

o Une femme 

o Un homme 

 

Quel âge avez-vous ? ………………………………………………… 

 

A la maison, vous vivez : 

o Seul 

o En couple 

o En famille 

o Dans un centre pour personnes handicapées 

 

Quel est votre handicap ? 

o Mental : j’ai parfois besoin d’aide pour comprendre                  

o Visuel : je suis aveugle ou je ne vois pas bien 

o Auditif : je suis sourd ou je n’entends pas bien 



5 
 

o Moteur : j’ai des difficultés pour me déplacer, pour bouger ou pour faire des mouvements 

o Je n’ai pas la capacité de parler ou j’ai des difficultés pour parler 

o J’ai des difficultés d’apprentissage : pour lire, pour écrire, pour communiquer                     
 

 

 

Vos aides 

 

Des personnes viennent vous aider à la maison ? 

o Oui 

o Non  

 

Si oui, qui vient vous aider ?  

o Une aide à domicile : une personne qui vient vous aider pour les courses ou les repas 

o Une infirmière ou un infirmier 

o Une personne de votre famille ou un ami 

o Une autre personne  

Qui ? 
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 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Si personne ne vient chez vous, pourquoi ? 

o Je n’en ai pas besoin                                         

o Je ne sais pas qui contacter 

o Je n’ai pas d’argent                               

o Je ne veux pas 

o Pour une autre raison :                                    

 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Avez-vous des informations sur les aides pour les personnes handicapées à Esneux ?  

o Oui 

o Non  

 

Si oui, lesquelles : 

 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Vous avez besoin de quelles aides ? 

   

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Vos déplacements 
 

Avez-vous vu les travaux réalisés dans la commune pour vous aider à mieux vous 

déplacer ? 

o Oui 

o Non  
 

Si oui, donnez des exemples : 

 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Etes-vous content de ces travaux ? 

o Oui 

o Non 

 

 

 

Explication : 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Quels autres travaux pourrait-on faire pour mieux vous déplacer dans la commune ? 

o Plus de places de parking adaptées 

o Plus de passages pour piétons 

o Des signaux sonores 

o Plus de trottoirs plus larges et moins hauts 

o Plus de panneaux 
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o Plus d’aides pour rentrer dans les bâtiments, les commerces et les clubs sportifs : 

sonnette, rampe, ascenseur, … 

o Autres :  ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Information sur la commune 
 

Etes-vous bien informé des actions dans votre commune ?  

o Oui 

o Non  

 

Si oui, comment êtes-vous informé ? 

o Par le bulletin communal 

o Par une personne 

o Par des affiches 

o Par le site internet de la commune : www.esneux.be 

o Par les réseaux sociaux comme Facebook, … 
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Vos loisirs et vos activités 

 

Connaissez-vous des activités proposées à Esneux ?  

o Oui 

o Non 

 

Participez-vous à des activités proposées sur Esneux ? 

o Oui 

o Non 

 

Si oui, lesquelles ? 

o Activités sportives : vélo, football, … 

o Activités avec d’autres personnes : musée, théâtre, spectacle, … 

o Activités pour aider les personnes 

o Activités artistiques : chant, musique, danse, … 

o Autres activités:  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

 

 

 

Si non, pourquoi ne participez-vous pas à des activités ? 

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Questionnaire basé sur celui de la Commune d’Amay 


